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近日，李宇春为某杂志拍摄了写真，着装清新简单的

她在镜头里自然从容。跟最近的纪敏佳、周笔畅的大改变

相比，李宇春的这次清新文艺范写真，让人觉得她回来了。

“春哥”回来了

芙蓉“红”了

近日，芙蓉姐姐拍摄“红歌写真”庆祝中国共产党成

立 90 周年。写真中芙蓉姐姐一改往日造型，以麻花辫配

绿军装的清纯造型登场。

图什么

廉政文化读本与读者见面
星报讯（记者 朱玉婷） 淮北市纪委、监察局组织编

写的《廉政文化“六进”系列读本》，近日由安徽人民出版

社出版。昨天下午，该书的新书发布会暨《廉政文化“六

进”系列读本》出版发行座谈会在合肥稻香楼宾馆召开。

《廉政文化“六进”系列读本》是目前全国第一部相对

完整的廉政文化“六进”读本，也是廉政文化进机关、进社

区、进农村、进家庭、进学校、进企业的普及性读本。

工资太低“哥”不干了
近百名临时演员摔碗抗议TVB待遇低

昨日下午3点，近百名临时演员聚集在TVB门口抗议示威，拉

起横幅并高声大喊口号，抗议无线低价剥削。八家临时演员公司

跟TVB谈判工资问题自5月已开始，但至今TVB的临演价格还寸

步不让，因此令众临记公司和临记感到不满。 宗禾

当天下午，无线制作资源部总监乐易玲、外事部副总监曾醒明和

人事及行政副总监谢伟光在外事部召开记者会。

其中一项控诉是香港演艺人协会收受无线金钱，去帮忙赶绝

临记，曾志伟与吴家乐曾经接见过临时演员代表也没予以帮忙，是

因为一早被无线收买了。对此，乐易玲说：“无线因为拍剧有时真

的需要大量的临时演员，而且有没有签约都好，我们给的价钱都是

划一的。很感谢演艺人协会，当临时演员在5月罢工的时候，协助

无线找人拍剧，（有指演艺人协会帮忙找人，发工资给临时演员却

因数目不清惹来不满？）由于临时演员是由演艺人协会找来的，因

此无线发工资给演艺人协会，再由他们出给临时演员是合理的做

法。演艺人协会从没有收过一毫酬劳，他们是义务帮忙，没有从中

得到任何利润。一向给予临时演员的酬劳平均有32元，这只是最

基本的时薪，如果临时演员需要下水或有对白要说，酬劳另计。”

临时演员时薪平均32元

演艺人协会忙撇清关系

身在日本拍摄无线特辑的曾志伟，得知发生临时演员抗议，他强调这次其实是最低

工资引起的社会后遗症，也是雇主与雇员之间的纠纷，演艺人协会从无插手。曾志伟简

述涉及事件来龙去脉，他指无线发生临时演员抗议工资过低罢工问题后，乐易玲曾找过

他表示公司没临时演员用，但公司仍要开工，遂向演艺人协会求救，看有否有会员空闲

可以帮忙去开工。

与此同时，临时演员八位代表透过钱国伟向演艺人协会求助，曾志伟与吴家乐亦曾

出面听取意见，不过曾志伟说：“了解过事情，发觉其实是行头的问题，如果演艺人协

会插手，会影响人家整个行头，所以也急召演艺人协会会员不要插手此事。”曾志伟

重申：“我身为演艺人协会会长，对得住天地良心，没有偏帮任何一方。我日内回港，

会再向大家交待清楚！”

6 月 29 日上午，

合肥百大集团在安

徽省古井体育馆隆

重召开庆祝中国共

产党建党 90 周年大

会 ，一 批 新 党 员 进

行 了 入 党 宣 誓 ，80

名优秀共产党员和

26 个先进基层党组

织受到表彰。百大

集团总部及 18 家成

员企业的党员代表、

新党员、入党积极分

子 代 表 、老 领 导 等

3000 余人参加了大

会并观看了红歌颂

党唱响百大红歌会

的演出。
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孙俪怒了

近日，孙俪在上海某商场被狗仔偷拍，她当场发怒，

要求对方把照片删掉。


